
○防犯灯を設置し、まちを明るく安全に！

○成人病検診・予防接種の予算適正確保！�

○市民（高齢者・障害者）雇用の拡大、市民雇用の改善！�

○放課後保育クラブの充実！

○市内交通危険道路の改善！

○ゴミの適正処分の推進！�

○将来を見据えた予算の適正措置を実現！
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●議案質疑・一般質問内訳●

●議案質疑・一般質問数●

●議案質疑  質疑時間・質疑回数●

◆裏面には議会活動の一部を掲載いたしました。◆裏面には議会活動の一部を掲載いたしました。

昭和49年11月19日(さそり座)
国府台病院で生まれる。血液型　A型
北国分・東国分・曽谷・国分・中国分5丁目へ。
現在は、中国分3-9-5に在住。
市川市立百合台幼稚園、曽谷小学校、
第一中学校、県立船橋法典高校、
日本文化大学法学部卒業
学生時代より
千葉県議会議員金子和夫事務所所属。
卒業後も秘書として6年間務める。
平成15年4月27日に行われた、
　　市川市議会議員選挙で初当選する。
　　平成17年6月議会から民生経済副委員長
　・行徳臨海部特別委員会 副委員長
　・議会運営委員会委員
　・交通対策審議会委員
　・市川市青少年相談員・市川市消防団団員
　・船橋法典高校同窓会副会長
　・マリスクラブ千葉 顧問�
　・市川南部オハヨー野球協会会長
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（平成18年12月議会現在）

質 問 総 数 ( 大 項 目 )

113

47議案

一般質問大項目数

 288

質 疑 ・ 質 問 時 間  約2,200分

平成18年12月議会現在の�
１議員当たりの平均議案質疑＝9.8議案/209分

坂下しげき後援会事務局 〒272-0835　千葉県市川市中国分3-9-5�
TEL 047(318)4649 FAX 047(318)4669

E-mail : shigeki@gogo-shigeki.com
URL : http://www.gogo-shigeki.com
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 市議会報告
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○議案質疑とは・・・�

　市長が提出する予算、条例などの議案を審議するものです。
この審議を経て、各委員会で専門的に審議し、議決等を行う
ことになります。議案の議決は、行政に法的根拠、予算の裏
付けを与え、市民生活に何らかの影響を与えることになります。
従いまして、議案の内容を審議する議案質疑は、議会の重要
な役割です。また、市民生活の向上を図るため、この議案質
疑や委員会での審議を通じ、行政機関を監視し、抑制する役
割を果たすことになります。
　議案質疑を行える質疑時間は、１議員1議案あたり30分です。

○一般質問とは・・・�
　定例会において、行政全般について、質問を行う
ものです。この一般質問を通じて、首長の施政方針、
運営方針、その見解をただし、行政機関を監視・抑
制し、行政目的を最大化する役割を果たすことにな
ります。
　一般質問を行える質問時間は、１議員1議会あたり
６0分です。
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